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本会議名等 議員名 小鹿 昭義 確認年月日 R4.9.28 

開催日 R4.9.13 
議案名等 

一般質問 
【鳥獣駆除に対する今後の対応について】 

会議名 定例会９月会議 

質問要旨 

 白符地区でのヒグマによる痛ましい事故から一年が過ぎ、更に、冬の記録

的な大雪のせいもあり、鹿等による樹木、畑作等の被害も町内全体に拡大し

ている。 

 鳥獣駆除後の処理施設について、町長は西部４町で対応を考えのようで

あったが、その後の協議内容がどの様になっているのか伺う。被害状況、支

援体制等の差異もあり、４町での調整には相当時間がかかることが想定され

るので、当町単独の施設整備を早急にすべきと考えるが如何か。 

答弁要旨 
 

(答弁者：鳴海町長) 

 

 処理施設については、従来から出来れば町単独でやりたいと申し上げてき

ましたが、広域４町の首長からの申し出もあり、これまで協議を重ねてきま

した。 

 結果、４町の立場や状況が異なり調整が困難なこと、広域での段取りに時

間が掛かること等から、先行して当町で整備することで、他町の了解も得ら

れたので、総合計画の変更、補助金の申請等も含め来年度予算で実施する方

向で検討していきたい。 

 他町で捕獲された物も受け入れていく中で、最終的には広域４町で運営す

る形になっていくことが考えられるので、継続してしっかり協議していきた

い。 

対応・進捗状況 
対応済み 
（平成 年 月 日） 対応中 実施不可 

取り組み状況 ■令和４年１１月２９日 現在 
 令和４年１２月２日開催の渡島西部広域事務組合全員協議会において、有
害鳥獣処理施設を衛生センター敷地内に福島町が単独で整備することについ
て、内容を説明するとともに、理解を得る予定です。 
 施設は、福島町単独で整備することとなりましたが、構成４町とは引き続
き有害鳥獣の処理に係る情報共有や協議を行ってまいります。 
 なお、今後、当該施設の利活用については、各町の検討状況を踏まえ、整
理した段階で改めて報告させていただきます。 

調査を終了する本会議 令和6年度定例会12月会議 

その他参考事項 追跡内容は上記の1項目としました。 
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